

# Die geheimnisvolle Schatzinsel

## Tag 1

Wir gehen am Palmenstrand entlang.  
Noah findet eine Muschel mit einem  
Zeichen drauf. Das Zeichen ist ein Herz.  
Es steht sogar noch etwas drauf.  
Es steht drüber es so findest du  
vielleicht den Schatz. Tim legt sie sich  
an. Plötzlich kommt eine  
Riesenschlange und reißt Tim die  
Muschel vom Hals. Wir springen ihr  
hinterher und bewerfen sie mit  
Steinen. Ihr fällt die Muschel aus  
dem Mund. Kai holt die Muschel und  
wir rennen zum Schlafplatz 1. Die  
Schlange spritzt uns Gift hinterher  
bis zum Schlafplatz 1. Vivi hat bereits  
ein Feuer angezündet. Es funkt prächtig

wie ein Feuer sein muss wenn  
man Campen geht.

## Tag 2

Wir erwachen am morgen früh um 8 Uhr. Alle essen schon etwas, ausser Tim, er ist am Noah wecken. Tim und Noah essen schnell was und dann machen sie sich auf den Weg. Nach 2 Stunden sagt Kai: Ich habe Durst. Cheyenne sagt: Ich habe meine Flasche beim Schlafplatz 1 vergessen. Dann sehen sie ein Boot. Sie sind da und steigen schnell ins Boot. Pauline sagt: Wir sind angemacht, wir können nicht fahren. Tim hat zum Glück ein Sackmesser dabei. Tim schneidet schnell das Seil ab. Und los gehts. Ein Krokodil beisst ein Stück vom Boot ab. Pauline hat ein Schlauchboot dabei. Aber Sira ist schon rein geplumst. Pauline bläst schnell das Schlauchboot auf. In der Zeit fischt Cheyenne Sira mit der Angelrute raus. Cheyenne hat Sira mit dem Haken in den Rücken gestochen und raus gezogen. Sira blutet. Kai holt ein Pflaster und bringt es Sira. Tim tut es Sira drauf. Damit es Sira besser geht, gibt Noah Sira einen Kuss. Jetzt lieben sie sich. Dann gehen sie zum Schlafplatz 2.

## Tag 3

Am nächsten Morgen erwachen wir um 5:30 Uhr . Alle essen und trinken was. Kai trinkt extra zu viel, damit er später keinen Durst

hat. Tim erinnert sich noch an den Anhänger. Und los geht es über den Schlangenhügel.

Auf dem Schlangenhügel beißt Cheyenne eine giftige Schlange.

Cheyenne hat eine Blutvergiftung. Nach 25 Minuten fällt

Cheyenne tot um. Alle springen davon. Plötzlich sehen sie das

Kreuz auf dem Boden. Dann sehen sie auch die anderen. Alle

beten für Cheyenne.